



COMMUNIQUE DE PRESSE

Médias en ligne : Le REPROMED-BÉNIN en tournée chez ses membres

Abomey-Calavi, le 18 février 2024 - Dans le cadre de l'exécution de son Plan de Travail Annuel (PTA), exercice 2024, le Bureau Exécutif National du Regroupement des Promoteurs et Professionnels des Médias Digitaux du Bénin, (REPROMED-Bénin) a entamé depuis le 9 février 2024, une tournée nationale dans les rédactions de certains médias en ligne.



LA DÉLÉGATION DU REPROMED-BENIN DANS LES LOCAUX DE BENIN WEB TV

Cette tournée, faut-il le rappeler, intervient après la signature courant décembre 2023, avec la HAAC, des conventions qui donnent le plein droit d'exercer à une cinquantaine de médias en ligne (Web-journal, Web-radio et Web-Tv). La tournée, qui a d'abord démarré par les membres de l'association reconnus par l'institution étatique, vise à s'enquérir des conditions de travail en tenant compte des exigences de la formalisation.

Cette tournée, qui est indispensable au vu des différents efforts consentis et du rôle indéniable joué par le REPROMED-BÉNIN dans le processus de formalisation de la presse en ligne, tant auprès de ses membres que de l'ensemble des autres acteurs des médias digitaux (Presse écrite, Audio et Web TV) du paysage médiatique du Bénin, se poursuivra dans les jours à venir, afin d'encourager les autres médias à se mettre en règle.



REPROMED BENIN

Regroupement des Promoteurs et
Professionnels des Médias Digitaux du Bénin

☎ 00 229 96 25 12 44 - 97 76 27 37
✉ repromedbenin@gmail.com
🌐 mediadigitauxdubénin

Pour cette première phase de la tournée, BENIN WEB TV et 24H AU BENIN ont reçu la délégation du Bureau Exécutif National du REPROMED-Bénin.

A l'occasion, le bureau a félicité ces entreprises de presse en ligne pour avoir compris la nécessité de se conformer aux lois républicaines pour être désormais reconnues par la HAAC. Les échanges ont aussi porté sur le programme d'actions 2024, en vue de contribuer à la promotion de la presse en ligne.

Le bureau a également profité de ces visites, pour inviter les médias respectifs à maintenir le cap du professionnalisme dans la collecte, le traitement et la diffusion de l'information.



LE REPROMED-BENIN DANS LES LOCAUX DE 24H AU BENIN

Première organisation professionnelle des médias en ligne au Bénin, créée en novembre 2017, le Regroupement des Promoteurs et Professionnels des Médias Digitaux du Bénin (REPROMED-Bénin) s'est engagée, dès sa création, à œuvrer pour une presse en ligne Professionnelle, Responsable et Autonome.

Dans ce sens, et au cours de cette tournée, le Bureau Exécutif National a réaffirmé sa volonté et sa disponibilité à aider les médias reconnus par la HAAC à respecter leur cahier des charges, mais aussi à accompagner les médias en ligne non encore reconnus, dans leurs démarches vers la formalisation.

Pour le Bureau Exécutif National

Le Secrétaire Général